
困った、何で？と思ったら 
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  尼教組執行部はこの夏に、白畑教育長、松本市長とそれぞれ 

懇談し、教員不足、特別な支援を要する児童生徒の増大など、 

学校の現状を訴え改善を求めました。 

  7/27教育長との話では、教員不足については、「教員経験者 

を中心に声をかけている。組合からも紹介してほしい。」 

コロナが収まってコロナ以前に戻ることについては、「何でも 

コロナ前に戻す必要はない。教育課程は学校にある。」と組合  ↑松本市長(左)と中川委員長(右) (市役所にて) 

 と一致する話もありました。 

  8/1市長との懇談では、教員不足の現状とともに学校施設や 

 設備の改善改修についても話し合いました。組合からは、古く 

 なったトイレや雨漏りの様子を報告、照明の LED化、市教委事 

 務局の人員増などを提案しました。市長は「小中学校が都市計 

 画に位置づけることにより改善を検討できる」と説明しました。 

  尼教組は、教職員と子どもたちのために、 

これからも改善を求めていきます。 

                          

                           

 

 

 1学期、先生が不足したままで、カバーし合い、どうにか 

夏休みを迎えた学校も多くありました。尼教組では、この教 

員不足問題を学校内だけでなく、市民県民の方々にも協力を 

願おうと、駅頭での署名活動に取り組みました。 

阪神尼崎、阪急武庫之荘、ＪＲ立花で行い、100を超える 

署名を集めました。 

「娘が教員で、大変な様子」 

と話す方、一度通り過ぎま 

た戻って署名する方など、 

教員不足の問題に市民の関 

心の高さを感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尼崎市教職員組合：尼崎市西長洲町２-３４-１ 
     執行委員長 中川 純一 
 TEL 06-6481-1133   FAX 06-6481-9520 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://amakyoso.wix.com/amakyoso 
  E-mail  amakyoso@s5.dion.ne.jp 

兵庫県の教員不足解消を
求める署名は、下記のＱＲ
からでも可能です。 

 

署名活動は 
10月末まで 
続きます。 「2 学期、どうし

よう」と思った
ら、一緒に勉強
しましょう。申し
込みは右のＱＲ 


